
 
 
 

 

 

 

 

 

 
 

Voici le témoignage de sœur Brigitte, séjournant actuellement à La Rochère, pour seconder sa 

maman âgée. 

 

Merci de me 

donner cette occasion de 

m’exprimer devant les 

paroissiens et amis de 

notre territoire, ceux qui 

me connaissent et ceux 

qui me connaissent moins. 
 

Pour commencer, 

il faut dire ce qui est le fondement et le cœur 

battant de mon existence : être une femme 

consacrée à Dieu, c’est-à-dire lui appartenir, être 

son domaine propre. Des mots qui ont une 

résonance dans l’Ancien Testament pour désigner 

le peuple élu par grâce : ce que tous nous sommes 

par le baptême ! 
 

Le matin, au lever du jour, c’est le 

moment privilégié pour reprendre pied dans cette 

réalité fondatrice par la prière. Par habitude ? Par 

devoir ? Que non ! Mais poser cet acte 

souverainement libre et absolument personnel par 

lequel je me remets à Dieu et reçois de Lui force 

et élan pour vivre ce jour. C’est le « Me voici, 

envoie-moi » d’Isaïe (Isaïe 6,8). 
 

Envoyée… maintenant et ici, en solidarité, 

plus encore en communion avec tous les hommes, 

particulièrement ceux qui souffrent et qui peinent. 

Envoyée en mission. La mission 

d’accompagnement d’un parent âgé, je la partage 

avec beaucoup. Elle est faite des choses 

ordinaires de la vie toute simple, celle de tout le 

monde au quotidien. 

Même combat, même 

exigence, même grâce. 

C’était la vie de Nazareth. 

Elle a toute sa valeur, son 

rayonnement caché par la 

densité que nous pouvons 

donner aux petits riens 

dont elle est tissée. Nous pouvons en faire un lien 

vivant de l’amour du Père. 
 

Plus de vie communautaire ? Certes, mais 

reçu du Ciel un trésor, des amis. Un réseau qui 

s’entretient sur le « Web », le vrai. Celui que 

Dieu a créé et qui fonctionne sans fil ni batterie, 

par son Esprit. Chaque ami(e) est cette présence 

infiniment précieuse à travers  laquelle le 

Seigneur, lui-même, se rend présent à ma vie. 

Que chacun trouve ici l’expression de ma 

reconnaissance joyeuse ! 
 

Cette quête que nous partageons, 

j’aimerais, et peut-être d’autres aussi, la signifier 

ouvertement dans une prière liturgique qui puisse 

se glisser dans la grande liturgie de l’Église, celle 

des heures, proposée à tout chrétien. 
 

Nous pourrions la célébrer chaque jour 

dans une de nos belles églises… Si le coeur vous 

en dit ! 
 

Soeur Brigitte 
 

 

Une nouvelle industrie implantée à DEMANGEVELLE 
Une entreprise de transformation du bois, « Bois Factory 70 », s’est installée 

à Demangevelle sur le site de l’ancienne filature, après démolition et restructuration 

des  locaux. 

En activité depuis fin septembre 2020, elle est spécialisée dans le façonnage 

de bûches pour le chauffage. 

Actuellement, au démarrage, une vingtaine d’ouvriers y travaillent, mais, en 

fonction du développement de l’activité, une quarantaine d’emplois est envisagée pour 2022. Cette nouvelle 

entreprise donne l’espoir d’un début de redynamisation économique de notre secteur.                     Monique Lamard 
 
 

Cette page est réservée à notre paroisse, nous essayons d’y relater la vie de nos villages. Chacun d’eux 

a ses richesses : associations, évènements, initiatives à partager. Si vous souhaitez que l’on parle de 

« chez vous » il faut nous en fournir la matière. Pour ce faire laissez un message à 

uppassavantcorrejonvelle@orange.fr, nous vous recontacterons. Merci de votre collaboration. 
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